



## 2学期が始まりました!

8月25日(木)、いつもより少し短い28日間の夏休みを終え、2学期がスタートしました。いつものように児童玄関先であいさつ運動をしていると、マスク越しではありますが多くの児童がにっこりと笑顔であいさつを返してくれました。その笑顔から、子どもたち一人一人がきっと夏休みに落ち着いて過ごしたり、自分の計画に沿って生き生きと活動したりしたであろうことが容易に想像できました。このようにひとまわりたくましくなった児童の姿に、2学期、さらに成長、進化していくことへの大いなる期待が膨らみました。こうして子どもたちが大きな事故やけがもなく、無事過ごすことができたのは、家庭、地域の皆様のおかげであると改めて感謝いたします。



## 始業式にて

始業式で児童に次のようなことを伝えています。

- 2学期は1年間で一番長い学期です。一つ一つのことに一生懸命取り組むと心も体もたくましくなり、賢くなれるチャンスがたくさんある学期でもあります。自分の目標をしっかり決めてそれに向かって力いっぱい頑張りましょう。
- 11月11日に羽合小学校で体育の研究発表会を行います。いきいきと運動している姿や友達といろいろ教え合いながらうまくなっていく姿など、みなさんの素晴らしい学びの姿を来校される方々にたくさん見てもらいたいと思います。頑張りましょう。
- まだまだ新型コロナウイルス感染に気をつけなければなりません。いつもの2学期なら学習発表会や参観日、その他様々な行事などをとおして学年で協力したり、他の学年の様子を見たりしていたのですが、新型コロナウイルス感染を防ぐため中止にしたり、やり方を変えたりしなくてはなくなりました。行事が少ないと学校生活の楽しみが少なくなるかもしれません。しかし、そんな時だからこそ、友だちと一緒に学ぶ普段の学習を大切にしてください。学習の場面で意見を出しあったり、自分の意見と比べて友だちの考えの良さを見つけたりし、自分を高めることはもちろんのこと、仲間と一緒に学習できる幸せをお互いにしっかり感じ合い、学級として、さらには学年として高めていってほしいと思います。
- そのためには、特に6年生の皆さん。1学期もよく頑張りましたが、2学期も学校のみみんなを引っ張って行ってください。学校のリーダーとしての模範となる姿をたくさん見せてください。
- 新型コロナウイルス感染症は誰でもかかる可能性がある病気です。もし、これから皆さんの友だちが検査を受けたり、新型コロナウイルスに感染したりした場合には、相手がどう思うかを考えて思いやりの気持ちを持っていつもどおりに接することが大切です。また、自分が検査を受けたり、新型コロナウイルスに感染したりしても、それをいう必要もありません。まだまだ、新型コロナウイルスとの戦いは続きます。「マスクをきちんとする。」「固まっておしゃべりをしない。(密にならない)」「手洗い、消毒をきちんとする。」「教室は換気する。」など、これまでいわれてきたことをきちんと守りましょう。



※2学期も、職員一丸となって児童の成長を支えていきます。みんなが毎日元気で仲良く過ごせる羽合小学校であることを願っています。

※保護者の皆様、地域の皆様、2学期も引き続きご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。